

Regierungsratsbeschluss

vom 20. Februar 2018

Nr. 2018/223

Jahrestagung der Schweizerischen Sozialversicherungsgerichte

1. Erwägungen

Am Freitag, 3. Mai 2019, findet die Jahrestagung der Schweizerischen Sozialversicherungsgerichte in Solothurn statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 40 Teilnehmenden ein Apérobeitrag von total Fr. 400.-- ausgerichtet. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 3109000, KST. 1006 und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Regierungsrat Roland Fürst (Landammann 2019) wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüessen (ca. 10.00 Uhr).

Die Organisation des Apéros erfolgt durch den Veranstalter.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3
Amt für Finanzen
Regierungsrat Roland Fürst, Rötihof – intern
Peter Häfliger, Gerichtsschreiber, Amthaus 1 - intern